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4 月第一例会                                       

 

 

平成 27 年 4 月 15 日（水）午後 7 時より桐

生市市民文化会館シルクホールにて未来創造

委員会（瀬谷真志委員長）担当である 4月第一

例会『桐生市市長選公開討論会』が開催されま

した。近年稀にみる接戦が予想された今回の桐

生市市長選。その張り詰めるような緊迫した雰

囲気の中、岩崎靖司直前理事長をコーディネー

ターに据え相沢崇文氏、大沢幸一氏、亀山豊文

氏３名の立候補者による討論会が静粛を切り

開き始まります。 

 

 

 

７００名近く集まった聴衆は皆明日の桐生を

誰に託すのか耳を傾け真剣な顔つきで話を聞

き入ります。瀬谷真志委員長の「多くの方に参

加いただき一人ひとりが桐生の市政について

深く考える機会にしていただきたい」という願

いは討論会が無事に閉幕したことで叶ったの

ではないでしょうか。また、「市民の声を感じ

ながら未来創造委員会として今後の例会に準

備したい」と熱い胸中を語っておりました。 

１０月の例会も期待しております。

未来創造委員会 紹介

委員長 瀬谷 真志  副委員長 糸井 理紗  副委員長 中村 誠  

委員 大賀 崇充  富沢 誌織  井川 喜陽  福田 雄一  藤本 紀久   

吉田 政人  渡辺 圭祐  

______________________今後の活動予定 １０月第一例会_____________________________   

 
発行：総務委員会 
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5 月第一例会 

 

    

 

平成２７年 5月 17日（日）ヒトサンサンマル

より桐生市黒保根町下田沢ＡＫＡＧＩ３５７

の地にて会員委員会(葉山勇鬼軍曹)担当である

５月第一例会『特交やろう JC』が開催された。

メンバーのみが参加する唯一の例会であるこ

の日は２０１５年度前期新入会員の認証書伝

達式も行われ、雲一つない晴天で太陽も新入会

員たち(紹介後述)を祝福していた。 

テンポよく例会に入ると新入会員を加えたメ

ンバーは４色のチームに分けられ思い思いの

サバイバーないでたちで戦闘態勢をとりゲー

ムに備える。苛立つ鬼軍曹風の葉山委員長によ

る雑な趣旨、ルール説明がなされヒトゴマルマ

ルより戦闘開始。サバイバルゲーム初心者がほ

とんどであるためケガをしないことが最優先

事項である。緊張と緩和のある和気あいあいと

した中、チーム毎に作戦を考え様々な動きを展

開した。走りに勢いがついてバリケードに激突

する、無謀にも敵陣に飛び込みハチの巣になり

転げる猛者ども、背後から味方に撃たれるうっ

かり者もいた。徐々に熱くなった丁度良いタイ

ミングでサバイバルゲームは終了。今後の活動

に遺恨を残さず、ケガもなく潔くこの日の天気

のように爽やかに笑顔で汗をぬぐい、戦い合っ

たメンバー皆でＢＢＱへと移行。 

池末料理長自ら手製の食材説明、会員委員会メ

ンバーの入念な下準備のおかげで速やかにＢ

ＢＱができ、火を囲みながら語らいが始まる。

チームの順位毎に食材を獲得し、個人賞も発表

された。現役メンバーにとっても新入会員にと

っても大いに盛り上がりＪＣが楽しいと思え

る素敵な一日であった。サバゲー最高！！ 
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２０１５年度前期新入会員から一言

 

               

 

  

 

 

 

 

 

 

 

新井 将信 君 

このたび桐生青年会議所新入会員になりました株式会社メンテックの新井将信です。仕事内容は主に

ビルメンテナンス、エアコン清掃修理取付、保守点検などを行っております。桐生青年会議所の皆様

と力を合わせて桐生の街を盛り上げていきたいと思います。よろしくお願いします！！ 

 

 

岩崎 啓行 君 

この度、桐生青年会議所の会員になることとなりました。先輩方に教えていただき色々な活動に積極

的に取り組んでいきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

岩﨑 悠紀 君 

この度入会致しました。桐生の現状を活気ある街に戻していき商店街等にも人があふれる様な催しを

できたらと考えております。今、現状が地元にいたりいなかったりですができるだけ参加していきま

すのでよろしくお願いします。 

 

木村 彰文 君 

朝日生命保険大間々営業所の支店長として H26.4 に就任致しました。いつかはこの街を離れる時がき

てしまいますがここにいる間色々な活動に積極的に取り組む中で地域のお役に立てれば幸いです。 

 

 

髙田 繁 君 

この度入会致しました、高田繁と申します。青年会議所の一員として活動できることを本当に嬉しく

思っています。相生町 3 丁目にて親子 2 代でうどん屋を営んでおります。最近ゴルフを始めました。

精一杯がんばりますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

髙橋 信年 君 

この度入会させて頂きました。私は就職の際も地元桐生の役に立ちたいと思い現在の職場へ就きまし

た。当会議所は業務としての地域貢献とはまた違った角度で地元桐生をみることができ違った形で桐

生を知ってもらう、楽しんでもらうための活動ができる場所だと思います。私もその一員として頑張

りたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

水澤 雄貴 君 

この度入会させて頂きました水澤雄貴と申します。桐生を盛り上げるため、そして自分自身の能力向

上のため青年会議所の場を借りて精一杯がんばっていきますので今後ともよろしくお願いいたします。 

 

会員委員会今後の活動予定  ８月第二例会（夏の家族会） 

１２月第一例会（冬の家族会） 
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新入会員オリエンテーションの様子 

平成２７年５月１４日（木）桐生倶楽部２階大広間にて新入会員オリエンテーションを行いました。

 

 

 

 

 

 

 

懇親会の様子… 

理事会形式にテーブルをセット 朝倉理事長が要覧から説明中 

緊張感のある中真剣な表情でオリエンテーションに挑む新入会員たち 

みなさんのご活躍を期待しています！！ 
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６月第一例会 

 

  

 

 

平成２７年６月２7日（土）正午 12時３０分より高崎ビューホテルにて「第４５回群馬ブロック

大会」が開催されました。桐生青年会議所から岩崎靖司直前理事長をはじめ数多くのメンバーが出

向しております。「思いの共有から絆の向上へ」をテーマに掲げ、式典や事業、懇親会が行われま

した。出向者以外にも沢山のメンバーが参加し群馬ブロック大会を満喫しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３５回桐生市わんぱく相撲大会 

平成２７年６月７日（日）桐生市総合運動公園相撲場にて 

第 35回桐生市わんぱく相撲大会が開催されました。暑い中 

でありましたが多くの参加者が集い、園児の部、小学生の部、 

小学生団体戦とカテゴリーごとに白熱した相撲大会となりまし 

た。観戦されていた父兄や関係者の方々も大変盛り上がり、熱い 

戦いを繰り広げた子どもたちはわんぱくそのものでありました。 

 

８月２日（日）両国国技館で全国大会が開催されました。今回４ 

年生の部優勝者工藤光一郎君、５年生の部優勝者五十嵐一成君が 

出場しました。残念ながら両名とも敗退してしまいましたが大変 

健闘し思い切りの良い取組みでした。桐生青年会議所といたしま 

して人間力向上委員会のメンバーを中心にご協力させていただき 

ました。ありがとうございました。 

(公社)日本青年会議所 関東地区群馬ブロック協議会 

第 45 回 群馬ブロック大会 
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7 月第一例会 

 

 

 

平成２７年 7月１5 日（水）午後 7時

より、桐生倶楽部２階大広間にて人間

力向上委員会（小林鋼平委員長）担当

である 7 月第一例会『継続は力なり』

が開催されました。講師にテレビ等マ

スコミでも活躍中の１年に３分の３は

短パンで過ごすという株式会社ピーア

イ代表取締役奥ノ谷圭祐氏をお招きし

ました。アパレル業界での自身の体験

を基に Facebook 等 SNSの活用や

DMの作り方を惜しみなく披露し例に

出しながら、まずは始めること。「個」

を発信し続ける「覚悟」を持つこと。

「これ伝わってますか？」を接続詞

に次から次に進んでいきます。異業種

であってもヒントになるお話は数多く

ありました。また短パン社長は同世代

であり我々は大いに刺激を受け、身を

乗り出し魅力に引き込まれていきます。

気がつけば時間を超過し、それでも話

が聞き足らない素晴らしい講演でした。

短パン社長の「続きは懇親会で！」と

いう計らいで懇親会場でも時間の許す

限り熱くお話をいただきました。実践

するもしないも一人ひとりの行動に移

す力。そしてそれをやり続けること。

きっかけを与えていただき背中を押し

てくれた短パン社長、桐生に来ていた

だき本当にありがとうございました。

また再会する日を楽しみにしています。 
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平成２７年７月１８日（土）、１９日（日）の２日間横浜にてサマーコンファレンス２０１５が 

開催されました。桐生青年会議所は１８日（土）にバスをチャーターし多くのメンバーで参加し、

スケールメリットを活かした事業を肌で感じ貴重な経験をさせていただきました。また太田青年会

議所との合同 LOMナイトも大変な盛り上がりの中メンバー間の交流を深められた模様です。 
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8 月第一例会                                      

平成 27 年 8 月 8 日（土）熱い桐生祭りの中

郷土教育委員会（西出喜則委員長）担当である

８月第一例会『第 19 回まゆ玉ころがし大会～

ファイナルころがし～』が、桐生市本町二丁目

にあります有鄰館と周辺の本町通りにて行わ

れました。19 年前群馬大学、地域関係者とと

もに出発した『まゆ玉ころがし』には桐生青年

会議所は主体としてその当初より関わってま

いりました。今回、その長い歴史に幕を引き言

葉では語り尽せぬ万感の想いでファイナルを

迎えることとなりました。 

ファイナルに相応しく「おめかし」「パフォー

マンス」勢い余りまゆを乗り越える子続出の

「チビまゆリレー」、「まゆ玉甲子園」のそれぞ

れの部門に加え高校生以上が対象の「ガチンコ

部門」が復活し迫力ある白熱したレースを展開

しました。見ている方々はまゆ玉をころがし激

走する姿に歓声をあげて熱く盛り上がりまし

た。また有鄰館きりゅうドリルブースでは暑い

塩蔵の中ではありましたがこどもたちの素直

な視点の解答と溢れる元気な笑顔に癒されま

した。 

ご参加いただいた全ての皆さまに最後までご

協力をいただきまして無事にファイナルころ

がしいたしました。ありがとうござました。 

 

 

 

 

 


